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香港文匯報訊亞視於今年4月1日不獲政府續牌，大
股東王征被指是「害死」亞視的千古罪人。前亞視執
行董事兼王征的堂弟盛品儒近日擔任電台嘉賓，在節
目中，盛品儒剖析亞視不獲續牌的「死因」。
2010年，內地富商王征與盛氏家族入主亞視後，鬧

出過不少荒誕風波。有「大王」之稱的王征，當年任
命其堂弟盛品儒為亞視執行董事，有指王征一直在幕
後操控亞視，盛品儒剖白說：「很多決定是由管理層
決定，只可以說，我是有思想的，我相信自己不是一
個傀儡，但有些實質情況，我是身不由己。大王是投
資者，是付錢那個人，當然要尊重他的決定。」
盛品儒透露在他2013年離職後，盛氏家族成員已有
意轉售亞視股權離場，對於有指王征叫價太高，最終
找不到買家，他說：「大王是真金白銀，拿了很多錢
出來投資，他是個相信愛拚才會贏的人，可能他以為
還有時間，有這麼多買家接觸他，令他有錯覺好多人
都想買，所以他一直在扭(價錢)，不過這回他扭得太盡
了，最終賭輸了。」盛品儒估計，王征投資亞視近廿
億，但對於堂兄往後的生活來說，該沒太大影響，
「王征過往在地產及銀行投資都有不少進賬，聽說他

有過百億身家，但亞視這個情況，對任何多少億身家
的老闆也蝕不起，但我相信他爛船都有三斤釘，經濟
上他沒有影響。」

曾問王征不結婚原因
被指「花弗」的盛品儒，先後與呂晶晶、陳霽平、

魏秋華等女藝人傳出緋聞，他笑指緋聞當中有真有
假，但對於與魏秋華傳出「姊弟戀」，他強調是被人
利用炒作，而這件事更惹來整個家族震怒。談及堂兄
王征的緋聞總是涉及同性，諸如「星光幫」男藝人梁
景煌曾自揭與王征發展過「親密關係」，之後再有多
位男藝人「站出來」直指曾遭王征性騷擾，對於這些
報道，盛品儒坦承說：「看到這些新聞我當然感到震
驚啦，哈哈，我又怎能說不震驚呀，哈哈哈！」
盛品儒說：「可能當時王征搵贊助商也有一定壓

力，我們都是分工，他專注內地，而我鎮守在港，洽
談生意要應酬我也會參與。此外，王征很愛熱鬧，會
開派對邀請老闆，當然也是一種應酬銷售的技巧，(在
派對上王征有否與男性有親密接觸？)報章雜誌所說
的，我從來沒有看見，所以我不作任何評論了。」談

到王征的感情生活，盛品儒坦言近十多年來，也沒有
見過王征與女性朋友拍拖，「我都有問過他為何不結
婚，他的答案是說怕女人很麻煩，(你有否懷疑他的性
取向？)我沒有懷疑，我只認為他是工作狂，就連拍拖
也不會的人。」至於王征為何沒有出來澄清性騷擾指
控，盛品儒認為亞視「被釘牌」事件後，王征可能要
部署將來的發展方向，已經沒有心情理會其他事情
了。

指王征蝕廿億唔入肉

盛品儒爆前年已想轉售亞視

香港文匯報
訊（記者 吳文
釗）謝偉俊、
白韻琴、鄺佐
輝、張家瑩等

人昨日參與亞視節目《滅癌獻愛
心報母恩傳聖火弘大愛》錄影，
有指謝偉俊受吳綺莉所托，處理其
家事及協助警方調查，他直認其事
但不願透露太多詳情，作為吳的朋
友只是義助對方。
對於吳綺莉女兒卓林再度離家出
走，謝偉俊表示不方便講太多，問
他知否現時母女關係，他說：「要
問回當事人，由第三者講就不太
好。」謝偉俊稱義助吳綺莉是處理
家事和牽涉警方協助調查的工作，
他也沒與卓林聯絡過。問到卓林離
家是否想見爸爸成龍，他也表示沒
了解這一方面。
日前積金局正式入稟控告亞視欠
供50多萬元的強積金僱主供款，亞
視執行董事葉家寶表示亞視已逐漸

明朗化，已有資金陸續到位，相信
可盡快解決拖欠強積金的問題及員
工4月份薪酬，稱具體拖欠的強積
金總數應不多。至於港視提出與亞
視合作的建議，家寶透露日內會舉
行董事會商討，期望盡快有進一步
消息通知員工。對於港視就發牌申
請司法覆核成功，會否令港視與亞
視的合作計劃有變，家寶稱合作內
容有保密協議不能公開，待董事會
討論完成後，會向公眾作交代。
擔任節目司儀的張家瑩坦言亞視

拖欠強積金供款，對年資長的員工
有影響，她說：「有同事離開是因
為強積金問題，我覺得最後都會拎
到，公司應該要給回員工。」張家
瑩祝福已離職的員工有更好前途，
至於她本身又有何後路，她說：
「我年底才約滿，但不知公司之後
的去向，要看有沒有新投資者出
現。」有傳下月29日亞視台慶日結
業，她說：「我有聽聞台慶會繼續
做，但不知是台慶還是紀念。」

綜合報道台灣藝人楊又穎（本名
彭馨逸）本月21日疑因網絡欺凌自
殺身亡，其追思會昨日在台中舉行，
百名粉絲前往送楊又穎最後一程，手
持康乃馨和楊又穎登上雜誌封面的作
品淚眼追憶。導演周格泰、郎祖
筠、郭彥甫等人到場送別。
楊又穎的胞兄彭仁鐸在告別式中

悲痛感性致詞，他告訴楊又穎「愛
妳的人遠比抹黑妳的人，多很多很
多」，會為胞妹完成願望，盼她安
息。
曾與楊又穎主持搭檔的郭彥甫表

示，楊又穎是認真、有企圖心、謙
虛的藝人，希望大家一起遏止網絡
霸凌。郭彥均亦在facebook寫道：
「一個如此簡單的孩子，一個如此
單純的孩子，我真的好想再看到妳
對擁抱未來的渴望」，
並憶起 2013年 10月和
楊又穎出節目外景的談
話，最後則說「今天是
妳重要的日子大家都來
看妳了，妳一定很開
心，因為都是愛妳在乎
妳的人，有空要想想我
們喔」。
藝人伊能靜在網上留

言悼念楊又穎：「因為網絡的惡言
惡語，她選擇了吸氦氣自殺，24
歲。傻孩子，為什（甚）麼要為沒
頭像、關閉評論、躲在黑暗里
（裏）的人放棄光明？我問小王子
要不要不要寫微博了，他說這世界
已經很多不好的人，如果好人都為
不好的人躲起來，這世界就只剩黑
暗了。願天堂沒有仇恨。那些借網
友話攻擊藝人的媒體，也該看見自
己是最大幫兇。」
男星黃曉明亦就此事慨嘆道：

「雖然幹了這行就必須面對流言蜚
語，可即便(使)是內心再強大的人，
受到一些沒來由的惡毒攻擊也是會
有扛不住的時候。無論公眾人物還
是普通人，願彼此多一份理解，少
一些傷害。」

香港文匯報訊 電
影《五個小孩的校
長》前晚於紅磡舉行
「謝師宴」慶功，慶
祝電影於港澳票房到
達 4500 萬港幣這美
麗數字，這除了代表
有很多觀眾能接觸這
部充滿正能量的電影
外 ， 亦 跟 真 人 版
「4500元校長」呂麗紅校長的月薪互相呼應，可謂是
「4500元校長」成就了4500萬港澳票房。
寰宇老闆林小明，呂麗紅校長、關信輝、古天樂、

楊千嬅、珠女、小雪、嘉嘉、Jennie、姜皓文、吳浣
儀、劉玉翠等昨日亦有出席慶功宴，而Kitty則因生病
而未能到場。古仔到場時四位小孩一如以往撲上去並
大叫Daddy，令千嬅在旁也不禁笑說：「嘩！你就好
啦，多四個女。」而古仔即時冧到爆，受訪時也顧着
拖實幾位小孩。
對於電影有如此好的成績，四位小孩搞笑地表示希

望跟二人再次合作拍攝「六個小孩的校長」，嘉嘉更
搶答：「可以叫埋校長個仔！」令千嬅沒好氣表示：
「係咪有人教妳答？」
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香港文匯報訊（記者 凡文）鄭欣宜
（Joyce）昨日現身西九龍中心舉行的時裝
展活動，並即場獻唱新歌《你瘦夠了
嗎？》。身穿黑色緊身衣的她大跳勁舞、
抬腿、一字馬樣樣齊，其間更跳到耳環飛
脫，要由工作人員上前執起，事後Joyce笑
言：「已經係第三次，連（耳環）中間個
字都爛埋！」
為配合一位經常幫人度身訂造時裝的本

地設計師，Joyce與一班重磅模特兒換上對
方設計的服飾。問Joyce平時可會為買衫煩
惱？Joyce坦言都會，因為在香港找到加大
碼服裝很難，不過她不會為買衫而再減
肥。再問她可會索性自己開賣加大碼衫的
店舖？Joyce即笑說：「諗得過！」

謝偉俊
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《五個小孩的校長》
票房達4500萬

上月底，蘇打綠現身北京，舉辦2015《再遇見》世界
巡迴演唱會新聞發布會，宣告全新巡演正式啟動，首

站選址北京，於5月9日揭開序幕，之後將踏遍內地多個城
市之餘，還首訪首爾、洛杉磯、溫哥華等地，為他們寫下
一個新的里程碑。

開演唱會非為賺錢
今次巡唱命名為「再遇見」，家凱表示：「因為去年的

巡唱是蘇打綠成軍十年的一個精華回憶，今次希望更多人
聽到我們，決定去不同地方巡演，延續我們的精華，也會
增加些不同的舞台、歌曲，甚至唱《冬》專輯的歌，有種
升級2.0的感覺。」問到只休息了半年又再開騷是否太密
集？青峰笑言是去不一樣的地方；小威分享有北京歌迷留
言呻道一年只見到他們一次。青峰直言：「除了演唱之
外，我們幾乎都不會去北京。你以為演唱會很賺錢？要賺

錢我們去接商演就好，是不是？你看多少人都在接商演，
怎麼可以說我們是為了錢呢！」
另外，提到開騷會唱《冬》專輯的歌，為什麼不趕快發
行時，他們笑言：「《冬》就是要在冬天發，夏天發也太
奇怪了。（那下一張專輯有構思嗎？）你們《冬》都還沒
有聽！其實我們永遠都是先把手上的東西做完才計劃下一
步，所以目前還沒定下個目標。」

笑言成員間無偈傾
談到出道10年後，下一個目標時，他們笑稱時代變得太

快，現在只有短期目標，就是把今年的演唱會做好，把
《冬》做好。青峰則笑言：「把人做好。你看小威、阿福
和家凱就知道，很會做人。」三位成員都成家立室，造人
成功，唯一女成員馨儀會否感到着急？她直言：「不會，
我覺得我很年輕。」青峰則笑道是他們太着急，急於生小

孩，全場爆笑。最後問到音樂創作會否因而受影響，或考
慮寫兒歌時，青峰直言：「不會。因為看到他們3個，我
們了解單身其實蠻不錯，不用被牽絆，想去哪裡就去哪
裡。（那話題會否多了談育兒經？）所以我們沒有話
聊。」全場又笑翻天。雖然有部分成員踏入人生另一階
段，但在音樂旅途上，蘇打綠仍然是我們熟悉的蘇打綠。

三登紅館 延續十年精華

蘇打綠蘇打綠看淡金錢拒商演看淡金錢拒商演
當大家仍在遺憾台灣天團五月天

今年不來港開唱的時候，另一隊備

受港迷喜歡的台灣獨立樂隊蘇打綠

已落實於7月25日至27日一連3日

在紅館開唱。對比起4、5年前，他

們仍視登上紅館為夢時，現在他們

將第三度圓夢，與歌迷分享他們的

音樂大同，延續過去十年的精華回

憶。他們還笑言寧拒商演，賺少點

錢，也要開唱，與歌迷共歡。

採訪、攝影：陳敏娜

■■早前舉行的記招早前舉行的記招
上上，，青峰與北京樂青峰與北京樂
迷合唱迷合唱。。

■■去年蘇打綠於紅館開唱去年蘇打綠於紅館開唱，，成員小威向女友求婚成功成員小威向女友求婚成功。。

■蘇打綠今年的世巡於下月9日在北京揭開序幕。

■蘇打綠直言
寧拒絕商演賺少
些 ， 也 要 開

唱。

■臨離開前，古仔逐一親吻四
位小演員的額頭。

■■鄭欣宜即場展示鄭欣宜即場展示
「「朝天蹬朝天蹬」」本領本領。。

■■家屬送楊又穎最後一程家屬送楊又穎最後一程。。 中央社中央社

■謝偉俊稱仍沒與
卓林聯絡過。
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